

ASOCIACION AMIGOS  
DEL  
INSTITUTO DE ARQUEOLOGIA  
DE LA  
FACULTAD DE HISTORIA Y LETRAS  
DE LA  
UNIVERSIDAD DEL SALVADOR



Un núcleo de personas que desean cooperar en las tareas que el Instituto se propone realizar, han resuelto propiciar la organización de una Sociedad.

Los objetivos de la entidad serían facilitar el desarrollo y el progreso del Instituto, brindándole el máximo apoyo posible.

Los organizadores han obtenido la aprobación de su proyecto, por parte del Doctor Néstor Tomás Auza, Vicedecano de la Facultad en funciones de Decano, iniciando gestiones para conseguir la adhesión de personas que simpaticen con la obra que esperan llevar a buen fin.

Dentro de breve plazo se efectuarán reuniones de los adherentes para dejar constituida la Asociación, resolver sobre la adopción de Estatutos y elegir autoridades de acuerdo a lo que establezcan los mismos.

A los efectos de cumplir con las tareas previas de organización, así como recibir adhesiones se ha nombrado una Comisión Organizadora integrada por: las señoras Nélide Haydée De Luca de Fernández Duque y Lidia Alfaro de Lanzone, y las señoritas Angelina Pazos y Doctora Mercedes Luisa Vidal.

Las adhesiones deben enviarse por escrito a la mencionada Comisión Organizadora (Callao 542, Buenos Aires) y datos ampliatorios pueden solicitarse a los teléfonos: 90-0141 (19 a 23 hs.), 40-0998 y 40-2664.